

Ressort: Gesundheit

## Arzneimittelausgaben steigen 2015 um über vier Prozent

Berlin, 05.01.2016, 08:47 Uhr

**GDN** - Die Ausgaben für Arzneimittel sind im vergangenen Jahr um 4,4 Prozent gestiegen. Das zeigen Hochrechnungen des Apothekerverbands ABDA, über die "Bild" (Dienstag) berichtet.

Danach gaben die gesetzlichen Krankenkassen für Medikamente im vergangenen Jahr 32,7 Milliarden Euro und damit 1,3 Milliarden Euro mehr als noch 2014 aus. Für Impfstoffe stiegen die Ausgaben sogar um 11,1 Prozent auf 1,2 Milliarden Euro. Verantwortlich für die Kostenexplosion sind laut ABDA "neu in den Markt eingeführte hochpreisige Medikamente". Zwei Drittel des Umsatzwachstums bei den Impfstoffen seien dagegen auf Mittel gegen Masern sowie Kombinationspräparate gegen Tetanus, Diphtherie, Pertussis und Polio zurückzuführen, so die Apotheker.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-65565/arzneimittelausgaben-steigen-2015-um-ueber-vier-prozent.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)